

Fecha: 31-01-2026
 Medio: La Prensa Austral
 Supl.: La Prensa Austral
 Tipo: Noticia general
 Título: Presidente Boric llegará el próximo jueves a Punta Arenas

Pág.: 5
 Cm2: 547,8
 VPE: \$ 715.952

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida



Presidente Boric en su última gira oficial visitó Puerto Williams en e inauguró una nueva oficina de Banco Estado.

Presidente Boric llegará el próximo jueves a Punta Arenas

a Dirección de Comunicaciones de la Presidencia confirmó el Presidente Gabriel Boric hará una gira por las regiones Aysén y Magallanes la próxima semana. El mandatario comenzó por la macrozona el martes en la ciudad de Coyhaique, Región de Aysén. El viernes continuará su recorrido por Punta Arenas.

a agenda de Boric se maneja en absoluto hermetismo. Iiso, varias autoridades reales y ministeriales desconfían la intención del Presidente de regresar a su región natal a días de entregar la banda presidencial al conservador José Antonio Kast.

Qué podría hacer el mandatario en Punta Arenas? "Aún han varios anuncios", reconoció una fuente al interior del Gobierno a nivel local; sin embargo, se atrevió a entregar mayores illes. Una de las potenciales nidades podría ser la toma posesión de los terrenos del

14
de diciembre del año pasado fue la segunda vuelta presidencial y el mandatario llegó a su ciudad natal a votar

expropiado Club Hipico de Punta Arenas, donde se proyecta la construcción del denominado "Central Park" magallánico.

La última vez que Boric visitó Magallanes fue el pasado domingo 14 de diciembre, cuando votó en la segunda vuelta presidencial en el Liceo Industrial. Previamente, realizó una visita oficial a Timaukel, Puerto Williams y Punta Arenas, donde inauguró uno de los tramos de la senda de penetración Vicuña-Yendegaia.

El viaje presidencial aún no está del todo cerrado, ya que su concreción depende de la evolución de los incendios forestales en las regiones del Biobío y Ñuble.

A irededor de una mesa con mantel esmeralda y sillas negras, se llevó a cabo una reunión entre autoridades regionales y representantes del sector rural. ¿El objetivo? Cambiar el paradigma de trabajo en las zonas del campo. La asamblea se realizó este lunes en el sexto piso del Edificio del Agro y fue conducida por Alberto Ramírez, jefe del Departamento de Desarrollo Rural de la Odepa.

"Tras un proceso de coordinación con el Gobierno Regional, la Seremi de Agricultura, servicios públicos y municipios, logramos consolidar la versión final del Plan Regional de Desarrollo Rural. Este instrumento permite mirar al mundo rural de Magallanes con una perspectiva territorial alineada con la política nacional, otorgándole pertinencia regional", destacó Ramírez.

En exclusiva para este medio, habló sobre los cambios más significativos de esta hoja de ruta: "Creo que el primer cambio es poner el tema rural en la agenda. Se tiende a la invisibilidad; tal vez no tanto en esta región, donde su influencia es fuerte, pero a la hora de tomar decisiones, quienes lo hacen están en Punta Arenas".

Continuó: "Lo segundo es hacer un llamado al trabajo intersectorial y coordinado". En este punto, aclaró que los grandes líderes de este proceso deben ser los integrantes del Gobierno Regional.

Por el momento, en conjunto con las delegaciones presidenciales, pero en algún momento van a ser los del Gore los que tengan esta misión. Estas son las



La actividad se realizó el lunes en el Edificio del Agro.

grandes aspiraciones con este instrumento, en el fondo", aclaró.

El jefe de departamento también fue el encargado de presentar los lineamientos del instrumento estratégico que establece una hoja de ruta con iniciativas priorizadas para orientar la acción pública en los territorios rurales.

En cuanto a los contenidos, el plan se estructura en cuatro ejes estratégicos: bienestar social, oportunidades económicas, sostenibilidad ambiental y cultura e identidad.

En el ámbito del bienestar social, se prioriza el acceso equitativo a servicios básicos como agua potable, electricidad y conectividad digital, donde aún persisten brechas respecto de los sectores urbanos.

En oportunidades económicas, se identifican importantes potencialidades vinculadas al capital natural, especialmente para el desarrollo del turismo

de interés largo alcance

En matemática ambiera ocupación de los sueños palmente a la que de los

Finalmente, identidad, sidad de fort patrimonio de los territorios

Por su parte, Agricultura da, valoró la plan como una estrategia para agravación cohorte

"Creo que aquí es podridad a la rubien tener una conjunta ofreciendo servicios para cerrar brechas y desarrollar la ruralidad ac



LLEVA TU PROYECTO AL PRÓXIMO NIVEL

ARRIENDO ZINCA BOX

MODULOS DE 20 PIES CON Y SIN BANO

CONTACTO: CONTACTO@ZINCASUR.CL

crosur ESTEBAN GUICÍ Y CIA. LTDA.



ZINCA
FORMADORA DE

MODULOS HABITACIONALES